



MATERIALES EN PREESCOLAR

LA IMPORTANCIA DEL MATERIAL CONCRETO EN LA EDUCACIÓN PREESCOLAR.

En el Colegio Británico de Guadalajara, estamos conscientes de la importancia del material concreto en la etapa de preescolar ya que ofrece al niño la posibilidad de explorar, clasificar, establecer semejanzas y diferencias, resolver problemas entre otros. Asimismo, sirven de apoyo para que los docentes se interrelacionen de mejor manera con sus estudiantes, brindando al mismo tiempo una oportunidad para que el proceso de enseñanza-aprendizaje sea más profundo.

Además de lo anterior, estos materiales también:

- Permiten a los niños investigar y explorar de manera individual e independiente.
- Son repetitivos, aprenden a través de la repetición continua.
- Promueven la concentración.
- Tienen "Control de error": es el mismo material que le mostrará al niño si lo usó correctamente.
- Son sensoriales, aprenden a través de los sentidos y la experimentación con el solo hecho de manipularlos con sus manos.
- Son lúdicos, se divierten mientras aprenden.
- Forman parte de las necesidades del niño y las satisface.
- Son progresivos, permiten realizar ejercicios gradualmente hasta la mayor dificultad.

